

impuls köniz.ch

Ihre Meinungen und Ideen sind gefragt.

Auf «Impuls Köniz» können Sie Projekte der Gemeinde kritisch beleuchten, Fragen stellen und Anliegen formulieren. Es geht um Themen wie Familie, Wohnen, Kultur, Quartiergestaltung, Verkehr, Klima, Energie und vieles mehr.

**Mitmachen,
mitdiskutieren,
mitgestalten**

Alle sollen mitmachen – unabhängig von Alter, Nationalität, Sprachniveau oder Kenntnissen des politischen Systems. Bequem von zu Hause aus und wann es für sie am besten passt.

Probieren Sie es aus! Geben Sie Impulse und nutzen Sie die Gelegenheit zum Dialog.

www.impulsköniz.ch

